
つぼみ保育園保護者の会 会長 様 

 

日頃よりつぼみ保育園の事業につきまして、ご理解・ご協力いただき感謝申し上げます。 

さて、平成 27 年 11 月吉日付にて保護者の会より提出された「要求書」につきまして、

遅くなりましたが、以下の通り回答いたします。 

 

【保護者の会からのお願い】 

玄関のポーチの部分の屋根を拡げて欲しいです。玄関部分が大規模園にしては物理的に

狭く、雨の日はカッパの着脱や傘の開閉があり、送迎時の人の流れが滞ってしまいがちで

す。園の正門から雨に当たらない形がとれれば最良ですが、雨の日だけ屋根を出せるよう

な簡易的なものでも混雑緩和に繋がると思います。 

ご検討の程よろしくお願いいたします。 

 

【回答】 

 「玄関のポーチの部分の屋根を拡げて欲しい」とのご要望についてですが、園としても

雨天時に玄関先が大変混雑する状況から、何らかの改善策を講ずる事が必要との認識にあ

りました。 

 今般、貴保護者の会より「雨の日だけ屋根を出せるような簡易的なものでも」とのご要

望が出されましたので、今後この要望に添った形での検討を進めてまいりたいと考えてお

ります。 

 尚、園の建物や敷地に係る工事の実施にあたっては、所管となる関東財務局との事前協

議・承認が必要となります。工事の実施までの間、多少時間を要することになろうかと思

いますが予めご承知おきいただければと思います。 

ご理解・ご協力をお願いいたします。 

 

つぼみ保育園 園長 

 

 

 

 

 

 

 

 



ふじみ保育園保護者会 会長 様                       

 

 日ごろより保護者の方々には、ご理解、ご協力をしていただきありがとうございます。 

先日提出された要求書について、職員と確認・検討をしましたので、保育園として回答い

たします。 

                     記 

１、名札着用について 

 ・何年か前につけたこともありますが、小さい子を保育する時に危ない・邪魔になるな

どではずしました。そして、玄関のボードを見て確認してもらうことでご理解いただ

いた経緯があります。 

  早番、遅番の時間帯について名前が分かるように 4月からつけていきます。 

２、外階段について 

・朝、外に行く前に、溜っている水を掃きます。 

３、駐輪場のルール作成について 

 ・線を書くことはしません。張り紙や目印等で対応します。4月までに準備します。 

４、人手不足の解消について 

 ・働き手がいない現状です。今はいる職員全員で頑張っております。採用しないという

わけではないので今しばらくご理解していただきたいと思います。 

 ・保護者の方が声をかけにくいことは、職員全体で話合い、その点については気をつけ 

ていきたいと思います。かけにくいと思わず、ご用ある時はもちろんですが、その他

でもお声をおかけください。 

５、駐車場の問題について 

・駐車に関しては、駐車してはいけない場所を使用しているのが現状です。 

今の様に一時的に駐車できているのも歴代の保護者会の方が話し合いながらルールを 

決めて行ってきてくださったからなのです。11月より、朝(9時過ぎ)少しでもスムーズ

に駐車出来るように職員が出られる時は出ています。出来る限りやって行こうと思っ

ています。あとはルールやマナーを守っていただければと思います。(9時 10分までに

登園してください。) 

   この件については、今までも市へ相談していましたが、今後はより一層市へも相談

していきます。 

                                  

 

ふじみ保育園 園長 

 



保護者の会 会長 様                   

保護者の会からの要望についての回答 

 

  保護者の皆様には、ほんちょう保育園の運営に日頃より、ご協力していただき感謝し

ております。 

先日、頂きました保護者の会からの要望につきましての回答を下記のとおりさせていただ

きます。 

●保育園の安全対策・設備などについて。 

・固定遊具（鉄棒など）の数を増やしてほしい。 

 ・築山を以前のように大きくしてほしい。 

 ⇒園庭委員会を立ち上げて検討し、土を新しく入れ替え、大きくしました。又、遊具も

中長期計画で 

子どもの様子を見ながら只今、検討中です。 

 ・ドアが重く、安全上鍵が高い所にあるので、抱っこなどしていると大変。 

⇒検討中です。鍵が上に付くのは、門を出るとすぐに道路である為、お子様が勝手に開け

て出ることの無いための危険防止です。ご協力ください。 

・駐車場周りの植木が伸びるのが早く、見通しが悪い。夏場は蚊など虫が多くなる。 

⇒来年度、業者を入れつつの剪定計画を検討中です。 

・駐車場が時間帯によって混んでおり停められない。柱の横に３台停めてしまうと出入り

ができなく 

 なる。 

⇒ケアセンターの車の出入りに支障が出るため、柱の横には、1台のみとさせていただきた

いです。 

その他の回答 

・不審者情報を貼りだしてもらうことで分かりやすい。今後も捕まったなどの情報がある

と安心できる。 送迎時に首から下げるタイプの証明書を使用してはどうか。 

⇒証明書など、紛失の恐れや、かえってご面倒をおかけする場合もある為、現在は考えて

おりません。 

・園内の掃除が行き届いていて清潔感があって良いと思います。 

●保育園の行事について。 

→・運動会：親子競技や年齢でのかけっこ、学年でのダンスなどをもっと増やしてほしい。 

      健康体育の発表会になってしまっている。 

      みんな頑張っているので、メダルなどあると良いのでは。 

      集合写真があると良い。 



      帰るタイミングが分かりにくい。 

      周囲の小学校との日程調整をお願いしたい。 

⇒運動会は、日頃積み重ねてきた力を保護者の皆様に見て頂く半期の集大成と捉え、運動

的な保育の発表の機会です。健康体育は、ほんちょう保育園が 1歳児から毎週行っている

保育内容の種目で、プログラムは、幼児の子どもたちと一緒に作っており、健康体育は必

ず子どもたちの中からトップに出てくる種目です。ご理解ください。 

・子どもたちにとっては、保護者の皆様からの声援と賛同の大きな拍手が何よりの贈り物

だと考えております。メダルは、5歳児に特別に金メダルを渡しています。5歳児になると、

もらえるというのも楽しみやあこがれを持って臨んでくれると考えています。 

・集合写真は、5歳児で最後に撮っています。他のクラスは、解散が競技中になるので、集

合写真は難しいと考えています。 

・幼児組は、最後まで参加して頂きたいと思いますが、0歳など乳児は、お腹がすいたり、

眠たくなってしまうので、保護者のご判断にお任せしています。 

→・夏祭り：毎年盆踊りや出し物が同じ内容なので変えてほしい。 

      食べ物ブースがあってもいいのではないか。 

      園庭は狭いので、天王森公園でやってみてはどうか。 

 その他の回答 

・年長さんの太鼓は続けてほしい。 

・幼児のおみこしが良かった。 

⇒夏祭りの出し物は、来年度検討いたします。 

（食べ物ブースは、保健所に届けたり、一人ひとり検便を実施する為、保護者の皆様の負

担が大きくなるのではと心配があります。） 

→・その他：園の行事としてお遊戯会や歌の発表会など、親としては頑張ったことを皆で

発表する経験をさせたい。 

 その他の回答 

 ・他園との交流があるといい。 

 ・保育中に作ったものを飾るスペースが欲しい。 

 ・保育参観の機会を年に２回にして父母参加できるように選択できると良いのでは。 

⇒夏祭り、運動会なども発表の場と捉えております。あえて、お遊戯会や発表会を設けた

場合、どうし 

 ても子どもたちに負担を強いる場合があり、議論の末、現在は行わない方針です。その

代わり、保育 

 参加については、4・5月以外は、１年を通してできますので、参加して歌っている姿を

ご覧下さい。 



●保育内容について。 

→・早番の時間に職員が少ないと感じる。正職１名パート 1名の２名しか見当たらず、鉄

棒をしている 

  場所にだれも付いていなかった。子供同士のトラブルが起っているが気づいていない。

９時までの 

時間が不安。 

⇒朝は 7時～正規職員 2名、パート 6～7名、8時～正規職員 1名、8時半～正規職員 1名

で、子どもの人数が増える時間によって職員数も増やしています。簡易鉄棒を出すときは、

必ず保育者がつくことになっているので、再度、注意喚起していきます。子ども同士のト

ラブルには、離れたところから見守っている事もあります。 

 ・送迎時は忙しくてなかなか話せないので、子供の話だけでなく週１程度で良いので連

絡ノートで子供の様子やどのように接しているか知らせてほしい。保育者の方とコミュニ

ケーションがとれる時間が欲しい。 

⇒コミュニケーションは、大切と考えておりますので、努力していきたいと思います。 

 ・送迎時、朝は上の子・帰りは下の子というルールはどうしてなのか知りたい。下の子

を連れての園庭までの送りは大変。３人いるので配慮してほしい。 

⇒感染予防の為、乳児の保育室に幼児のお子さんは入らないようにしています。又、災害

時の事も考え 

 てこのようなルールになっています。 

お子さんが何人もいらっしゃる場合やお母様の体調不良など、ご相談いただければと思い

ます。 

  ・給食・おやつの内容がお腹いっぱいになっているのか心配。延長番の補食もお腹に

たまるものにしてほしい。 

 ・お箸の使い方の指導はありますか。 

⇒給食やおやつの内容は、栄養士が必要所要量を計算した上で多少多めに提供しています。

延長の捕食 

は、お家でしっかり夕食を食べてもらいたいので、おせんべい 1～2枚程度にしております。 

 お箸の使い方は、スプーンの時代より握り方を指導しています。箸を早くに与えてしま

うと、どうに 

か使おうとして癖がついてしまいます。一度癖がついてしまうと、直すのに大変時間がか

かる為、箸 

を与える時期についても慎重に見極めています。 

 

 



 その他の回答 

 ・幼児の担任を１年固定にしてほしい。途中で変わると相談したい時に困る。 

⇒異年齢クラスが基本で、活動内容に応じて年齢別を実施しているため、ホワイトボード

に担当を掲示 

しております。その時の活動は、掲示の担当者でその他のことは、クラス担任にお聞きく

ださい。 

 クラス担任がわからない場合は、必ずわかる担当者におつなぎしております。 

 ・高齢者・異年齢保育はとても良く感じる。 

 ・健康体育は子供も楽しみにしているので、良いと思う。 

 


